



Pièces	3 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	85012460
Prix	795 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

Nichée dans plus de 2 hectares de parc, cette résidence sécurisée et gardée offre un environnement exclusif réservé à quelques privilégiés. Dans ce havre de paix, un appartement en rez de jardin bénéficie d'une loggia de 20 m² et une terrasse exceptionnelle de 50 m² avec une échappée sur la mer. Profitez d'une magnifique piscine au cœur de jardins plantés d'arbres méditerranéens. Idéalement située à proximité des plages de La Garoupe, cette résidence allie sérénité et accessibilité. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

Nestled within over 2 hectares of parkland, this guard-gated and secure residence provides an exclusive environment for a select few. In this tranquil haven, a ground floor two-bedrooms apartment boasts an exceptional 50 m² terrace with sea glimpse and garden view. Enjoy a beautiful swimming pool set amidst gardens filled with Mediterranean trees. Conveniently located near the beaches of La Garoupe, this residence offers both serenity and accessibility.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

